



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le 20 janvier 2026

# La Région récompense l'excellence culinaire : Le lycée de la Germinière décroche le label *Ici, on cuisine !* 2 fourchettes

Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire, a remis cet après-midi le label "Ici, on cuisine !" 2 fourchettes au lycée de la Germinière à Rouillon. Cette distinction exceptionnelle récompense l'établissement pour ses performances remarquables en matière d'approvisionnement régional et d'utilisation de produits frais.

Les Labels « Ici, on cuisine ! » récompensent l'engagement des services de restauration des lycées et vise à les encourager à proposer des repas fabriqués en cuisine à base de produits frais et d'origine régionale, en circuit court. Ce label porte également les enjeux d'éducation au goût des jeunes et de valorisation des filières agro et agri-alimentaires locales. Avec un taux d'approvisionnement régional dépassant 40%, le lycée de la Germinière illustre l'engagement de la Région en faveur de la qualité dans les assiettes des lycéens.

## Une labellisation qui récompense l'engagement de 59 lycées ligériens

Cette remise de label s'inscrit dans le cadre plus large de la politique régionale "Ici, on cuisine !", qui a permis de labelliser 59 lycées des Pays de la Loire en 2025

Cette classification, de 1 à 3 fourchettes, valorise les établissements selon leurs performances :

- 3 fourchettes : minimum 50% d'approvisionnement régional (*1 lycée : La Colinière*)
- 2 fourchettes : minimum 40% d'approvisionnement régional (*18 lycées*)
- 1 fourchette : minimum 30% d'approvisionnement régional (*40 lycées*)

## Un programme ambitieux au service de la qualité alimentaire

L'opération "Ici, on cuisine !" s'appuie sur plusieurs leviers d'action :

- Un partenariat inédit avec Samuel Albert, chef angevin parrain de « Ici, on cuisine ! » et ambassadeur du fait-maison.
- L'animation d'ateliers thématiques auprès des équipes de restauration et la formation continue des personnels (8 500 heures depuis 2021).
- Le renforcement des liens avec les filières agricoles ligériennes à travers des pactes filières structurants.
- L'intervention d'une équipe de nutritionnistes pour garantir l'équilibre des repas.
- Un programme d'investissement renforcé de 40 millions d'euros d'ici 2027 pour la rénovation des cuisines.

Toutes les actions de l'opération « Ici, on cuisine ! » : [www.paysdelaloire.fr/pcioncuisine](http://www.paysdelaloire.fr/pcioncuisine).